

Wir fragen:

Wie viele Schüler haben in den letzten 5 Jahren die städtischen Gymnasien und Gesamtschulen verlassen, um auf die Sekundarschulen zurückzukehren?

Wie ist die Verteilung der Rückkehrer aufgeschlüsselt auf die betroffenen Gymnasien und Gesamtschulen?

Konnte in dem benannten Zeitraum an den städtischen Gesamtschulen eine gymnasiale Oberstufe gebildet werden?

gez. Bernhard Bönisch
Fraktionsvorsitzender

Antwort der Verwaltung:

Die Beantwortung der Anfrage erfolgt zur Stadtratssitzung Dezember 2009, weil die Frage zur Beantwortung an das Landesverwaltungsamt weitergeleitet wurde.

Tobias Kogge
Beigeordneter

Die Anfrage wurde in die Dezembersitzung vertagt.